
Ecole élémentaire Le Nôtre 

5 avenue Dutartre 

78150 Le Chesnay-Rocquencourt 
 
 

COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ECOLE  
 

   Date : 7 mars 2022 
 
 

NOMS DES PERSONNES PRESENTES : ABSENTS : 

GHERSA Assia (enseignante) 
CHALGHOUM Amina (enseignante) 
HOLLEY Alexandra (enseignante) 
LASSERRE Laetitia (enseignante) 
MEUNIER Marie (enseignante) 
GUERREIRO DA TORRE Léa (directrice) 
Parents élus : 

- PEEP : M SAIBI, MME BOUGEROL 
- UNAPEE : M TRAVERS 

Représentants mairie :  
- MME BELLIER Martine 
- MME SIADOUS Véronique  

 

M NAFFER NICOLAS (référent périscolaire) : 
excusé 
MME HU (parent élu PEEP) : excusée 
MME ABIJAOUDE (parent élu PEEP) : excusée 
MME NIZET (parent élu UNAPEE) : excusée 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Approbation du compte rendu du conseil d’école du mardi 9 novembre 2021 

Approuvé par tous.  

2. Organisation générale et vie de l’école 

2.1. Point sur les effectifs 

 Pas de nouveaux inscrits depuis septembre – 2 radiations (148 élèves à ce jour) 

 Une trentaine d’élèves arriveront en CP en sept 2022 

 Pas de fermeture de classe, effectif semble assez stable pour l’année prochaine : 6 classes 

en sept 2022 

 

2.2. Sécurité : bilan de l’exercice d’évacuation du 2ème trimestre  

Exercice réalisé le 14 décembre 2021, évacuation de 5 classes en moins de 2min, mieux que le 1er 

exercice. Pour le moment, pas de nouvel exercice PPMS prévu. 

 

2.3. Bilan des évaluations en classe de CP et CE1 



CE1 Mme Lasserre : Pas de difficultés particulières repérées, groupe homogène relativement autonome. 

CE1 Mme Ghersa : Certains élèves sont en difficulté, en français principalement => 5 PPRE, et prise en 

charge par le Rased, en encodage et lecture. 

CP – Mme Meunier : Les évaluations de début d’année ne sont pas très pertinentes, révèlent + du 

comportement de début de CP que des réelles compétences évaluées (difficulté d’écoute de consigne, 

d’organisation…) 

Les évaluations de début de semestre 2 seront plus pertinentes (elles ont été décalées à la semaine 

prochaine à cause de la pandémie avant les vacances de février) 

 

2.4. Prise en charge des enfants en difficulté 

Pour cette période, Mme Barbier Marina, enseignante RASED intervient dans 3 classes. Elle intervient 

chez les CP, les CE1 et les CE2. L’aide apportée est pédagogique (français et mathématiques) durant 2 

créneaux de 45 minutes toutes les semaines, en classe pour les CP, en dehors de la classe pour les CE1 et 

CE2. Mme Holley (enseignante en CM1/CM2) mentionne une absence de créneau RASED pour les 

élèves de cycle 3 (CM1 et CM2).  

 

2.5. Vie scolaire (protocole sanitaire et gestion COVID, projet d’école, événements, sorties 

pédagogiques) 

- Protocole sanitaire et gestion COVID : 

 Mois de janvier très compliqué dans la gestion COVID : 58 cas connus chez les élèves 

(seulement pour janvier), enseignantes touchées également, certains parents (minorité) 

n’ont pas fait preuve de comportements citoyens (non-respect des règles du protocole) 

 Passage au niveau 2 du protocole sanitaire ce jour : plus de masques à l’extérieur pour les 

élèves et le personnel, allègement des règles de brassage, sport en intérieur sans masques 

(pas de sport de contact) 

 Plus qu’1 seul test à effectuer si l’élève est cas contact, plus d’attestation sur l’honneur à 

fournir  

 Toujours aération des locaux et lavage des mains  

 A partir du 14 mars (si le contexte sanitaire toujours aussi favorable) le masque sera enlevé 

à l’école pour tous : extérieur et intérieur des locaux  

 La mairie a commandé 73 capteurs CO2, soit 1 par classe pour chaque école. Ils seront 

dans les écoles incessamment sous peu. 

 

- Projet d’école / 2021 - 2024 : En cours de rédaction, l’accent doit être mis sur la résolution de 

problèmes (suite aux remontées provenant du collège), et sur des projets avec la maternelle. Le 

projet d’école tarde à se mettre en place à cause de la pandémie, il sera probablement prolongé.  



 

- Evènements/Projets : Carnaval / fête du printemps vendredi 1er avril. Cocktail d’inauguration de la 

fresque murale (projet conjoint avec le périscolaire), avec départ des CM2, en fin d’année scolaire. 

Projet écriture et enregistrement d’une chanson pour 2 classes (CE2 et CM1/CM2), sur le thème 

de la planète en danger, avec l’aide de Nicolas (référent périscolaire).  

 

- Sorties pédagogiques : Sorties au théâtre pour toutes les classes effectuées fin novembre pour les 

CP (Michka) et début février pour les autres (Quasimodo) à la Grande Scène du Chesnay. 

 

Idées de sorties à prévoir : musée d’Orsay (classe de Mme Holley), Musée d’Histoire Naturelle pour les 

CE2 (classe de Mme Guerreiro), musée du Quai Branly pour les CE2/CM1 (classe de Mme Chalghoum), 

pique-nique au Château de Versailles pour toutes les classes en fin d’année.  

 

Visite de l’Assemblée Nationale pour les 2 élèves élus au Conseil Municipal des Jeunes avec Mme La 

députée : le 22 mars après-midi. 

Une sortie pour tous les CM2 de la commune, autour du souvenir, sera décidée au Conseil municipal, en 

fonction du budget alloué. 

 

2.6. ENT Oze 

Formation par un conseiller numérique pour les enseignantes, date à définir. Mise en place en septembre 

pour l’école Le Nôtre, des ENT existent déjà dans plusieurs classes. A prévoir aussi, une formation pour 

les parents. La mairie attend les retours des enseignants sur l’utilisation de cette application. 

 

3. Mairie 

3.1. Travaux effectués  

- Réparation de certains stores (Mme Guerreiro, Mme Holley) 

- Commande de nouveau mobilier pour les enseignantes + bureau de direction 

- Toilettes défectueux réparés (mais un 3ème dysfonctionne…) 

 

3.2. Travaux demandés 

- Réfection d’un mur sous le préau  

- Fuite 3ème toilette  

- Certains stores dysfonctionnent encore dans certaines classes (Mme Lasserre, Mme Ghersa, Mme 

Chalghoum) 

- Changement de l’évier et d’un meuble dans la salle des maîtres 

- Marquage au sol dans la cour (pour le foot) 

 



4. Questions diverses 

- Rythme scolaire – PEDT : en novembre, vote de la poursuite de la semaine de 4 jours. PEDT : 

organisation de la semaine de 4 jours. Volonté du DASEN, d’une prise en charge des enfants dans 

la continuité. Objectif : réussir à ce que les activités périscolaires soient le mieux articulées 

possible avec notre projet d’école : faire remonter notre projet au périscolaire afin d’avoir une 

meilleure harmonie entre les différents temps. Evaluation à venir des activités des mercredis par 

les enfants et les parents des différents temps. 
 

- Demande de la directrice de maintenir le même référent périscolaire (Nicolas) l’année prochaine 

afin de renforcer la collaboration entre le périscolaire et les enseignants. Besoin d’un temps de 

présence des animateurs pendant les heures scolaires régulièrement (une ou deux demi-journées 

par semaine) afin de mettre en place des projets concrets.  
 

 
- Si des réfugiés ukrainiens avec enfants scolarisables arrivent sur la commune du Chesnay : voir 

directement avec la mairie. La préfecture est en train de mettre en place un protocole. 

 

- Places de parking réservées aux enseignants ont maintenant une signalétique. 

 

- Pas de réponse de M. l’Inspecteur suite au courrier envoyé par les parents d’élèves en début 

d’année : grande déception de la part des parents élus. 

 

- Le 10 mars : « 10h on lit » : à prévoir 10 minutes de lecture pour toute l’école. 

 

- Collecte pour l’Ukraine : toutes les écoles du Chesnay-Rocquencourt sont favorables. A suivre : les 

détails à venir donnés par la mairie. 

 

- Parents de la classe de Mme Chalghoum : inquiétude sur le niveau des élèves de CE2. La réunion 

avant les vacances n’a pas pu avoir lieu. L’enseignante a eu les parents au téléphone pour les 

rassurer, l’enseignante a repris le programme et ne voit pas de lacunes inquiétantes.  

 

- Classe mobile : décision municipale d’équiper numériquement les écoles, conseil départemental 

aidera les communes avec un certain budget (équipements pour les CM1/CM2), Monsieur 

l’Inspecteur semble plus favorable aux tablettes plutôt qu’aux ordinateurs. Monsieur Travers 

(parent élu UNAPEE) mentionne le fait qu’il est important que les écoles disposent d’outils 

informatiques pour pouvoir faire ponctuellement des activités avec les élèves et les initier dans un 

cadre scolaire. Passer du 0 à l’équipement individuel de tous les élèves lui semble être une très 

grande marche. 
 
 
       La directrice : Madame Guerreiro da Torre 

 


